



DU TAPE ART pour les 4eA

publié le 11/12/2016 - mis à jour le 19/09/2017

Avec l'artiste IRIS VEVERKA

Dans le cadre de FAITES DES LUMIERES, en collaboration avec la mairie de Saint-Maixent l'Ecole, les 4eA ont pu travailler toute une semaine avec l'artiste Iris Veverka.

En partant de la légende locale de la Féé Mélusine, les élèves ont créé une sirène, une sirène inversée (à la manière de Matisse) et une tour. Ils se sont ensuite exercés sur les murs de leur classe, avec du scotch d'électricien. Puis ils ont testé sur les murs du collège.

Pendant ce temps, les couleurs ont envahi les vitrines du centre-ville, puis nos collégiens ont ajouté leur touche sur la place des Halles.

Un grand merci à Iris Veverka, pour sa disponibilité et son regard bienveillant. Et un grand bravo à nos 4e, qui se sont surpassés pour le plaisir de nos yeux !

(Les photos des fresques en centre-ville sont prises par Michel Hartmann).

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.